
                                                                                                                                                            
 

    Protokoll vom 14. Juli 2020  

 

 

Anwesende:  Janis, Marvin, Simon, Sophia, Tatjana, Till 

Protokollant*in: Tatjana 

 
    

Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte gekürzt. 

 

 

Tagesordnung 

 

1. Organisatorisches 

1.1. Protokollant*in 

1.2. Moderation 

2. Verabschiedung des letzten Protokolls 

3. Berichte 

3.1. Berichte der Senator*innen 

3.2. Bericht zum nächsten Studierendenparlament 

3.3. Bericht aus dem Krisenstab 

3.4. Bericht BHN 

3.5. Unipsychologe 

3.6. Umfrage 

3.7. fzs AS Sitzung 

4. UniNow 

5. Wahlanfechtung 

6. Leitbild Lehre 

7. Nachbesprechung Semester 

8. Sonstiges: Rechenschaftsbericht 

 

  



                                                                                                                                                            
 

 

TOP 1: ORGANISATORISCHES 

1.1 Protokollant*in: Tatjana 

1.2 Moderation: Sophia 

TOP 2: VERABSCHIEDUNG DES LETZTEN PROTOKOLLS 

Die Verabschiedung wurde vertagt, da das Protokoll noch nicht fertig ist. 

TOP 3: BERICHTE 

3.1. Berichte der Senator*innen 

nicht öffentlich 

3.2. Bericht zum Studierendenparlament am Donnerstag 

Es gibt insgesamt drei Anträge, zwei zu der Thematik, dass Hochschulgruppen aus ihren 

Büros geworfen werden, einer von der GHG und einer von der Beauftragten für die 

Vernetzung der Hochschulgruppen und dem für Internationale Studierende. Der dritte 

Antrag befasst sich mit dem Sprachenzentrum. 

3.3. Bericht aus dem Krisenstab 

nicht öffentlich  

3.4. Bericht  BHN 

Das BHN war bei den Mensagesprächen dabei, welche eine reine Informationsrunde waren. 

Es wurde gesagt, dass die Mensa nicht immer vegane Gerichte anbietet, da diese einfach 

seltener genommen werden als alle anderen und sich das wirtschaftlich nicht lohnt.  

Außerdem gab es am Montag ein Treffen des BHN, bei dem darüber informiert wurde, dass 

es aktuell nicht möglich ist, am Campus nur noch mit Recyclingppier zu drucken, da der 

rahmenvertrag mit dem Kopierzentrum das nicht vorsieht. Die Kommunikation mit der 

leiterin des ZKK wurde fortgeführt und die Pläne für Kurse zum Thema Nachhaltigkeit 

vertieft. 

3.5. Unipsychologe 

Es gibt ein Treffen mit Professor Hansen, bis wir uns mir ihr ausgetauscht haben, kann nicht 

viel mehr zu dem Thema gesagt oder getan werden. 

3.6. Umfrage 

Es wurde angefragt, nocheinmal Zugriff auf das Tool zu bekommen, um die Antworten 

zuordnen zu können, es kam allerdings noch keine Rückmeldung. Bis dies geschieht wird 

geschaut, so viel auszuwerten, wie ohne die Variablenzuordnung möglich. 

3.7. fzs AS Sitzung 

Der Hauptgrund für die Sitzung war weggefallen, da die Kampagnenstelle, die beschlossen 

werden sollte, dies wurde jedoch zurückgezogen. Es gab einen Austausch darüber, was von 

einer solchen Stelle erwartet werden würde, mehrere Fragen werden an die Strukturen 



                                                                                                                                                            
 

weitergeleitet. Außerdem wurde eine Person in den Finanzausschuss gewählt. Es wurde 

darüber informiert, dass nach aktuellen Planungen die nächste Mitgliederversammlung 

Ende September stattfinden soll, nur einen Tag lang und mit möglichst kleinen Delegationen, 

um den Maßnahmen zum Infektionsschutz gerecht zu werden. 

TOP 4: UNI NOW  

Mia von UniNow kam auf uns zu, wir haben aktuell jedoch keine Kapazitäten, uns um einen 

Auftritt dort zu kümmern. 

TOP 5: WAHLANFECHTUNG 

Es gab ein Gespräch mit einer verantwortlichen Person. Die Wahl soll angefochten werden, 

da der Ablauf unserer Meinung nach nicht mit demokratischen Standards vereinbar ist. Wer 

sie anfechten will, kann dies allerdings nur als Einzelperson tun, deshalb tun wir es nicht als 

AStA. 

TOP 6: LEITBILD LEHRE 

Es wurde angeboten, eine Person zur Arbeitssitzung Leitbild Lehre zu schicken. Es wird 

überlegt, ob jemand Kapazitäten dafür hat. 

TOP 7: NACHBESPRECHUNG SEMESTER 

Am 7. September findet ein Treffen statt, bei dem Fragen wie „Was macht gute Lehre aus“ 

u.ä. besprochen werden sollen, wenn wer will kann da eine Person des AStA hingehen. 

TOP 8: SONSTIGES: RECHENSCHAFTSBERICHT 

Alle werden angehalten, noch einmal drüberzuschauen und evtl Dinge zu ergänzen. 

 

 

 


